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PREGAÇÃO DOMINGO, 5 DE MAIO DE 2024 

CALEB, CONFIANTE COMO LEÃO 

Aprendemos sobre o Leão da Tribo de Judá em Apocalipse. 

E vi na mão direita daquele que estava sentado no trono um livro escrito 
por dentro e por fora, selado com sete selos. E vi um anjo poderoso 
proclamando em alta voz: Quem é digno de abrir o livro e desatar os seus 
selos? E ninguém, nem no céu, nem na terra, nem debaixo da terra, 
poderia abrir o livro, ou mesmo olhar para ele. E chorei muito, porque não 
foi achado ninguém digno de abrir o livro, nem de lê-lo, nem de olhar para 
ele. E um dos mais velhos me disse: Não chore. Eis que o Leão da tribo de 
Judá, a raiz de Davi, venceu para abrir o livro e desatar os seus sete selos. 
E olhei, e vi que no meio do trono e dos quatro seres viventes, e no meio 
dos anciãos, estava um Cordeiro, como se tivesse sido morto, e tinha sete 
chifres e sete olhos, que são os sete espíritos de Deus enviados por toda a 
terra. (Apocalipse 5:1-6) 

Aprendemos que o Leão da Tribo de Judá é o que estava dentro do Cordeiro e o que o fez 
permanecer de pé. E hoje vamos olhar para alguém que se manteve firme, embora todos ao seu 
redor fossem diferentes. E veremos como Deus nos chamou para ser isso hoje, para escolher 
Deus em vez da carne. Vamos para Êxodo 24, e aqui Moisés já está no monte para que Deus lhe 
desse as tábuas da lei. E antes de chamá-lo para o monte, Deus deu uma experiência para Moisés, 
Aarão e outras pessoas, e Moisés subiu e mesmo tendo uma experiência com Deus e com Moisés 
no monte, o povo escolheu algo diferente de Deus, eles fizeram um bezerro com as gavinhas. 

Disse o Senhor a Moisés: Sobe diante do Senhor, tu, e Arão, e Nadabe , e 
Abiú , e setenta dos anciãos de Israel; e você se curvará de longe. Mas 
somente Moisés se aproximará de Jeová; e não se cheguem, nem suba o 
povo com ele. (Êxodo 24:1-2) 

Deus chamou Moisés, Arão, Nadabe e Abiú e os 70 anciãos de Israel. Mas ninguém entrou na 
terra de Canaã. 

subiram Moisés e Arão, Nadabe e Abiú , e setenta dos anciãos de Israel; e 
eles viram o Deus de Israel; e havia sob seus pés uma telha de safira, 
semelhante ao céu quando está calmo. Mas ele não estendeu a mão 
contra os príncipes dos filhos de Israel; e eles viram a Deus, e comeram e 
beberam. (Êxodo 24:9-10) 

Eles viram Deus, comeram e beberam com Deus e nenhum deles entrou em Canaã. E sabemos 
que Nadabe e Abiú quando estabeleceram o tabernáculo ofereceram fogo estranho. E Deus os 
consumiu porque Deus já lhes havia ensinado o que deveriam fazer. Então Arão, e nós não 
falamos nada contra eles, mas Arão morreu antes de entrar em Canaã e Moisés também morreu 
fora de Canaã e Moisés falhou quando os filhos de Israel o irritaram e ele bateu na rocha em vez 
de falar com ela. E sabemos que esses 4 que tiveram uma experiência incrível com Deus, não 
entraram. Mas Josué, Calebe, Eleazar e Finéias entraram na terra. Josué era servo de Moisés e 
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poderíamos falar de Josué, quando Moisés entrou no tabernáculo, ele entrou, saiu e Josué ainda 
estava lá, ele ficou lá. Eleazar e Finéias são filhos de Arão e Eleazar e são sacerdotes. Quando 
Arão morreu, Eleazar era o sumo sacerdote e Finéias era o sacerdote. E vamos fazer um pequeno 
tabuleiro, de um lado os 4 que não entraram, Moisés, Arão, Nadabe e Abiú , e do outro lado, 
Josué, Calebe, Eleazar e Finéias, que entraram. Moisés, Arão, Nadabe e Abiú foram chamados 
para liderar Israel e falharam, isso me diz que não importa as experiências espirituais que Deus 
nos dá pela graça, se não conhecermos Jesus, ela não nos alcançará. Josué, Eleazar e Finéias 
também foram chamados para servir, mas Calebe não, ele era o único que não tinha um cargo, 
um chamado especial, uma pessoa comum e ele chegou. Caleb, vamos ver o que significa Caleb, 
enérgico, vigoroso, forçado e sua raiz é Keleb , que significa cachorro. Quando os cães encontram 
seu dono, eles ficam cheios de energia e muito felizes. Os animais da Palavra têm um significado 
bom e um mau, o Leão de Judá, por exemplo, é o bom, mas o Leão que ruge e procura alguém 
para devorar é o Diabo. Então, Caleb, agora você está nos dando um bom exemplo do que é um 
cachorro. E veremos dois lados desse significado, por um lado, um cachorro, e o mais importante 
para um cachorro é o seu dono, e ele sabe que o seu dono o alimenta, que ele brinca com ele. 
Temos 3 cachorros, e quando minha mãe saiu eles ficaram tristes e uivaram como se o mundo 
estivesse desmoronando, essa é a boa natureza do cachorro. E quando um cachorro faz algo que 
não deveria, e o dono o repreende, ele coloca as orelhas para trás, enfia o rabo entre as pernas 
e se aproxima com cuidado porque sabe que o ofendeu. Essa natureza que Deus quer que 
tenhamos do cachorro é que nosso dono seja a coisa mais importante em nossa vida. Calebe não 
teve tempo de perceber o que os outros estavam fazendo, se havia maná ou não, se eles 
reclamaram ou murmuraram, ele apenas se concentrou em seu mestre, Deus, não em Moisés. 
Quando Moisés falhou, Calebe não ficou do lado de ninguém, não colocou os olhos nos líderes 
espirituais, na Igreja, no que quer que fosse, seu foco era seu mestre. 

E o Senhor falou a Moisés, dizendo: Envia homens para espiar a terra de 
Canaã, que dou aos filhos de Israel; De cada tribo de seus pais enviareis 
um homem, cada um deles um príncipe. E Moisés os enviou do deserto de 
Parã, conforme a palavra do Senhor; e todos aqueles homens eram 
príncipes dos filhos de Israel. Estes são os seus nomes: Da tribo de Rúben, 
Samua , filho de Zacur . Da tribo de Simeão, Safate, filho de Hori . Da tribo 
de Judá, Calebe, filho de Jefoné . (Números 13:1-6) 

Caleb era da Tribo de Judá e já falamos sobre o Leão da Tribo de Judá. 

Então Moisés os enviou para espionar a terra de Canaã, dizendo-lhes: Subi 
daqui até o Neguebe , e subi ao monte, e observe a terra como ela é, e as 
pessoas que nela habitam, sejam elas fortes ou fracas, sejam poucas ou 
numerosas; como é a terra habitada, se é boa ou má; e como são as 
cidades habitadas, sejam acampamentos ou lugares fortificados; e como 
é a terra, se é fértil ou estéril, se tem árvores ou não; e seja forte e colha 
o fruto do país. E foi a época das primeiras uvas. E subiram e vasculharam 
a terra desde o deserto de Zim até Reobe , entrando em Hamate . E 
subiram ao Neguebe e chegaram a Hebrom; e havia Ahiman , Shesai e 
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Talmai , filhos de Anaque . Hebron foi construída sete anos antes de Zoã, 
no Egito. E chegaram ao ribeiro de Escol , e dali cortaram um ramo com 
um cacho de uvas, que trouxeram dois num pau, e de romãs e de figos. E 
aquele lugar foi chamado Vale de Escol , por causa do cacho que os filhos 
de Israel cortaram dali. E eles voltaram da exploração da terra ao final de 
quarenta dias. E eles foram e vieram a Moisés e Arão, e a toda a 
congregação dos filhos de Israel, no deserto de Parã, a Cades, e deram 
informações a eles e a toda a congregação, e mostraram-lhes o fruto da 
terra . E eles lhes disseram, dizendo: Chegamos à terra para a qual nos 
enviastes, que na verdade mana leite e mel; e este é o fruto disso. Mas o 
povo que habita naquela terra é forte, e as cidades são muito grandes e 
fortificadas; e também vimos ali os filhos de Anaque . Amaleque vive no 
Neguebe , e os hititas, os jebuseus e os amorreus vivem nas montanhas, 
e os cananeus vivem junto ao mar e nas margens do Jordão. Então Calebe 
silenciou o povo diante de Moisés, e disse: Subamos imediatamente e 
tomemos posse dela; porque podemos fazer mais do que eles. Mas os 
homens que subiram com ele disseram: Não podemos subir contra esse 
povo, porque é mais forte do que nós. E falaram mal aos filhos de Israel, 
da terra que tinham reconhecido, dizendo: A terra por onde passamos 
para a espiar é terra que devora os seus habitantes; e todo o povo que 
vimos no meio dela eram homens de grande estatura. Também vimos lá 
gigantes, filhos de Anak , uma raça de gigantes, e éramos, em nossa 
opinião, como gafanhotos; e assim parecemos a eles (Números 13:17-33) 

Os 12 espias vieram dar a boa notícia, mas havia coisas, embora eles vissem os milagres de Deus 
com os olhos e dissessem que por melhor que fosse a terra, seria impossível conquistá-la. E nós 
também somos assim, Deus nos mostra um pouco da nossa carne e pensamos que não podemos 
vencê-la. Mas, se Deus nos tirou da terra do Egito e nos salvou, bem, aí está a promessa. Jesus 
salvou-nos para nos purificar com o seu Sangue, mas também para que voltemos ao ponto de 
partida, para sermos salvos de nós mesmos. E muitas vezes ficamos decepcionados conosco 
mesmos quando caímos, quando não conseguimos testemunhar e só vemos coisas ruins saindo 
de nós, e pensamos que Deus não pode mais nos dar a vitória. E você se concentra em si mesmo 
e no que não pode fazer, em vez de ver quem é Deus e o que Ele pode fazer. Calebe foi até a 
frente dos 600 mil homens para se levantar e dizer-lhes que isso era possível, embora toda a 
cidade estivesse contra ele. Existem 600.000 homens que disseram que não poderiam obter a 
vitória e o único igual a eles foi Calebe e ele se levantou para dizer que Deus poderia contra eles. 

Então toda a congregação gritou e gritou; e o povo chorou naquela noite. 
E todos os filhos de Israel queixaram-se contra Moisés e contra Arão; e 
toda a multidão lhes disse: Oxalá morrêssemos na terra do Egito; ou neste 
deserto eu gostaria que morrêssemos! E por que Jeová nos traz a esta 
terra para cairmos à espada e para fazermos de nossas mulheres e 
crianças uma presa? Não seria melhor voltarmos ao Egito? E disseram uns 
aos outros: Designemos um capitão e voltemos ao Egito. Então Moisés e 
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Arão prostraram-se com os rostos em terra diante de toda a multidão da 
congregação dos filhos de Israel. E Josué, filho de Num , e Calebe, filho de 
Jefoné , que eram dos que haviam vasculhado a terra, rasgaram as suas 
vestes, E falaram a toda a congregação dos filhos de Israel, dizendo: A 
terra por onde passamos para ver é uma terra muito boa. Se o Senhor se 
agradar de nós, ele nos introduzirá nesta terra e no-la dará; terra que 
mana leite e mel . Portanto, não se rebelem contra Jeová, nem tema o 
povo desta terra; porque os comeremos como pão; Sua proteção se 
afastou deles, e o Senhor está conosco; não os tema. Então toda a 
multidão falou em apedrejá-los. Mas a glória do Senhor foi mostrada na 
tenda da congregação a todos os filhos de Israel, e o Senhor disse a 
Moisés: Até quando este povo me provocará? Até quando não 
acreditarão em mim, com todos os sinais que fiz entre eles? Eu os matarei 
e os destruirei, e colocarei você sobre pessoas maiores e mais fortes do 
que eles. (Números 14:1-12) 

Você já se rebaixou? A questão é que o Diabo sempre traz um relatório ruim, um relatório que 
diz: não conseguiremos. O pastor nos contou sobre o Leviatã e como ele tenta unir nossos 
pensamentos, tomando chá com o Leviatã. Agora vejam como eles se mantiveram firmes a ponto 
de quase serem apedrejados, só Deus poderia salvá-los. Josué permaneceu firme, e a natureza 
de Josué nos ensina que ele não decidiu se Moisés falhou ou não. Calebe se concentrou em Deus, 
não em seu líder, quer ele tenha falhado ou não, quer os músicos ou os levitas falharam ou não, 
ele tinha sua mente fixada em Deus, sua mente estava firme. O Leão da Tribo de Judá é a palavra 
de Deus em nós, e a palavra que Josué recebeu foi o conjunto de promessas de Abraão, Isaque 
e Jacó, os 10 mandamentos, era pouca Palavra apesar de ser muito, e isso foi o suficiente para 
ele decidir não fazer o que os outros queriam, mas o que Deus prometeu. O foco de Calebe era 
seu mestre, seu dono, aquele que os livrou dos egípcios, Deus os salvou, ele não poderia 
abandonar seu mestre. Aquela natureza de Caleb o manteve, aquela palavra que ele guardou o 
fez permanecer firme em seu mestre. Recentemente estive lendo notícias cristãs sobre o que 
está acontecendo nas igrejas cristãs do mundo, e em tantas igrejas permeou que por um lado 
está o Espírito Santo e seus dons, que não são para todos. E sabemos que o dom de falar em 
outras línguas é a evidência do batismo no Espírito Santo e se não tivermos esse batismo não há 
quem nos leve ao fogo. O Diabo está envolvido nas Igrejas e em como ele opera nas igrejas se 
opondo à verdade. E por outro lado, estes grupos cristãos dizem abertamente que a Palavra de 
Deus não é inspirada por Deus e que a Bíblia não é perfeita. Mas aí tiramos a base de tudo, mas 
aprendemos que toda a Palavra é inspirada por Deus e útil. É da Palavra de Deus que precisamos 
e o Diabo está lutando contra esses dois recursos, a Palavra e o Espírito. E há muitas igrejas por 
aí que estão crescendo, que estão se apegando à Palavra e ao Espírito, e nós apenas temos que 
nos apegar ao que recebemos. Bem, houve uma geração de israelitas que não entrou em Canaã 
e ficou no deserto, vagando por anos. Deus os fez vagar pelo deserto por 40 anos. Agora fique 
aos pés de Calebe, ele já estava pronto para entrar, mas não entrou, mas seguiu o seu mestre, 
se o Mestre não for para Canaã, eu sigo o meu mestre. Há um outro lado dos cães, li que em algo 
sobre veterinários, quando um cão vira as costas ao dono é porque o cão confia totalmente no 
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seu dono, e se vai fazer algo com ele é por algum motivo. Calebe tinha confiança em Deus e sabia 
que se Deus não fosse, ele também não iria. Bem, eles finalmente entraram em Canaã e estavam 
prestes a dividir a terra quando: 

E os filhos de Judá vieram a Josué em Gilgal ; e Calebe, filho de Jefoné 
Quenezeu , disse-lhe: Tu sabes o que o Senhor disse a Moisés, o homem 
de Deus, em Cades-Barnéia , a meu respeito e a ti. Eu tinha quarenta anos 
quando Moisés, servo do Senhor, me enviou de Cadesbarnéia para 
espionar a terra; e eu trouxe notícias para ele conforme senti em meu 
coração. E meus irmãos, que tinham subido comigo, fizeram desfalecer o 
coração do povo; mas concordei por seguir a Jeová, meu Deus. Então 
Moisés jurou, dizendo: Certamente a terra que o teu pé pisou será tua e 
de teus filhos por herança eterna, porque assim fizeste seguindo ao 
Senhor meu Deus. Ora, o Senhor me deu vida, como disse, estes quarenta 
e cinco anos, desde o tempo em que o Senhor falou estas palavras a 
Moisés, quando Israel andava pelo deserto; e agora eis que hoje tenho 
oitenta e cinco anos. Ainda estou tão forte como no dia em que Moisés 
me enviou; Qual era então a minha força, tal é agora a minha força para 
a guerra, para sair e para entrar. Dá-me agora este monte, do qual o 
Senhor falou naquele dia; porque naquele dia ouvistes que ali estão os 
anaquins e que há cidades grandes e fortificadas. Talvez o Senhor esteja 
comigo e eu os expulse, como o Senhor disse. Josué então o abençoou e 
deu Calebe, filho de Jefoné, a Hebrom por herança. Portanto Hebrom 
tornou-se herança de Calebe, filho de Jefoné. um quenezeu , até hoje, 
porque seguiu fielmente a Jeová, o Deus de Israel. Mas o nome de Hebron 
era anteriormente Quiriate-Arba ; pois Arba era um grande homem entre 
os anaquins . E a terra descansou da guerra. (Josué 14:6-15) 

Calebe permaneceu firme, não mudou sua decisão e nesses 40 anos se rebelaram contra Moisés, 
e ele não se interessou pelo cargo, se interessou pelo seu Mestre. E então eles reclamaram, e 
tiveram que colocar a vara de Arão no santuário, como se não lembrassem que aquela era a vara 
que fazia os milagres no Egito, e todas essas coisas saíram. Do nada, Balaão chega e decide 
misturar os filhos de Israel com Moabe, mas Calebe se manteve firme. E isso já aconteceu muitas 
vezes na Igreja, mas devemos ser como Calebe, manter os olhos em Jesus, independentemente 
do que toda a cidade estivesse fazendo lá fora. As pessoas adoram dizer que as pessoas que 
estão no púlpito são felizes porque têm Deus, mas a questão é que nós também, se o pastor 
pode fazer isso, eu também posso. Deus não me chamou para ser como o pastor, mas me 
chamou para ser sua Esposa, minha vocação não é ser como alguém, e é por isso que tem gente 
que vai embora porque não foi bem recebido ou bem tratado e eles não o fizeram porque tinham 
os olhos fixos em Jesus. Finalmente, Calebe conseguiu o que Deus lhe mostrou, mas 45 anos 
depois. Imagine, Deus nos mostra algo na carne, e sabemos que deveria ir embora, mas não vai 
embora e não vai embora e não vai embora, e oramos e oramos e mexemos com Deus e isso não 
vai embora. Muitas pessoas dizem, se Deus não tirar isso de mim, então eu vou ficar com isso. 
Mas Caleb disse: Deus é meu mestre, se ele não me deu a terra é por uma razão. 
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Pois não quero que vocês, irmãos, ignorem que nossos pais estiveram 
todos debaixo da nuvem e todos atravessaram o mar; e todos em Moisés 
foram batizados na nuvem e no mar, e todos comeram o mesmo alimento 
espiritual, e todos beberam a mesma bebida espiritual; porque beberam 
da rocha espiritual que os seguia, e a rocha era Cristo. Mas Deus não ficou 
satisfeito com a maioria deles; pelo que permaneceram prostrados no 
deserto. Mas estas coisas aconteceram como exemplos para nós, para 
que não cobiçamos as coisas más, como eles cobiçaram. Não sejam 
idólatras, como alguns deles, como está escrito: O povo sentou-se para 
comer e beber, e levantou-se para brincar. Nem nos prostituamos, como 
alguns deles se prostituíram, e vinte e três mil caíram num dia. Nem 
tentemos o Senhor, como alguns deles também o tentaram e pereceram 
pelas serpentes. Nem murmure, como alguns deles murmuraram, e 
pereceram pelo destruidor. E estas coisas lhes aconteceram como 
exemplo, e estão escritas para nos avisar, para quem já chegaram os fins 
dos tempos. Portanto, quem pensa que está firme, cuide para que não 
caia. Nenhuma tentação se apoderou de você que não seja humana; Mas 
Deus é fiel, e não permitirá que você seja tentado além do que você pode, 
mas também fornecerá uma saída para a tentação, para que você possa 
suportar. Portanto, meus amados, fujam da idolatria. Quanto aos sábios 
eu falo com você; Você julga o que eu digo. O cálice de bênção que 
abençoamos não é a comunhão do sangue de Cristo? O pão que partimos 
não é a comunhão do corpo de Cristo? Visto que existe um só pão, nós, 
embora muitos, somos um só corpo; porque todos participamos do 
mesmo pão. Olhe para Israel segundo a carne; Aqueles que comem os 
sacrifícios não são participantes do altar? O que eu digo então? Que o 
ídolo é alguma coisa, ou que o que é sacrificado aos ídolos é alguma 
coisa? Antes de dizer que o que os gentios sacrificam, eles sacrificam aos 
demônios, e não a Deus; e não quero que vocês se tornem participantes 
de demônios. Você não pode beber o cálice do Senhor e o cálice dos 
demônios; você não pode participar da mesa do Senhor e da mesa dos 
demônios. Ou provocaremos o ciúme do Senhor? Somos mais fortes que 
ele? (1Coríntios 10:1-22) 

Caleb não estava pensando se as pessoas gostavam dele ou não, ele estava cuidando do seu 
Senhor. Agora, há um trocadilho com o nome de Caleb. Existem duas palavras hebraicas nesse 
nome, de um lado, Cal e do outro Leb , Cal significa tudo e Leb significa coração. O Pastor nos 
ensinou sobre as 16 mentes ou capacidades, e há duas palavras que significam coração, Leb e 
Lebab , se for para o acordo, relacionam a palavra Lebab com sentimentos ou efeitos, e conectam 
a palavra Leb com esforço ou trabalho. Lebab sente, emociona-se e responde aos carinhos e o 
coração Leb , apesar de não sentir nada, o faz. Mesmo que as coisas não aconteçam, ele se 
esforça para fazer alguma coisa. O que isso nos diz? É da natureza do Caleb, ele é alguém que faz 
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as coisas de todo o coração, não importa se eu sinto, se entendo ou não, mas ele faz por amor, 
por obediência e não pelo que ele sentimentos. Vamos dar graças a Jesus. 

Confie no Senhor de todo o seu coração e não se apoie no seu próprio 
entendimento. Reconheça-o em todos os seus caminhos, e ele endireitará 
seus caminhos. (Provérbios 3:5-6) 

Confiar é confiar, confiar em Jeová e a palavra coração aí é Leb. Mesmo que você não sinta isso, 
confie em Jeová. A palavra confiança significa correr para um abrigo com calma. Saber quem é o 
refúgio, que é Deus, não me estressei, é uma confiança segura. A palavra confiança em hebraico 
é Batach . A palavra prudência aqui é compreensão, mesmo que não entendamos como as coisas 
vão acontecer, devemos confiar em Deus. O que é impossível para o homem é possível para 
Deus. Não confie em seu próprio entendimento. Queremos que Deus nos guie? Vamos confiar 
Nele. Vamos ousar confiar Nele. Não posso confiar em Deus se não O conheço. Mas, se eu 
conheço Deus pessoalmente, não importa o que aconteça na Igreja, nós O buscamos em Sua 
Palavra e em oração, podemos seguir a Deus, não importa o que aconteça lá fora. Deus é real, 
posso conhecer Deus. Recentemente estive lendo alguns debates entre cristãos e ateus e você 
ouve os argumentos e assim por diante, muitos dos argumentos contra Deus são ciência, a 
ciência é contrária a Deus. Ciência é conhecimento, e podemos conhecer a Deus, podemos fazer 
ciência sobre Deus, podemos conhecer a Deus, eles não têm conhecimento de Deus porque não 
O buscam. O método científico é através dos sentidos, queremos buscar a Deus, vamos orar, 
vamos praticar, mas vamos fazer alguma coisa. Se não O conhecemos, não confiamos Nele e por 
isso não podemos voltar para casa. Se quisermos que Deus guie os nossos passos, confiemos 
Nele. Mas, se não virmos Jesus, não haverá nada em que nos agarrar. Quando Deus abre os olhos 
de alguém, bom, ele os abre, e há provas suficientes para provar a existência de Deus, com a 
matemática, com as diferentes ciências, e é muito fácil. E pode-se ver a realidade de Deus e do 
mundo espiritual, de poder ter um relacionamento com Deus. Calebe esperou 45 anos, mas não 
desistiu de sua confiança em Deus porque estava apegado a Ele. 

Aleluia. Bem-aventurado o homem que teme ao Senhor e tem grande 
prazer nos seus mandamentos. Seus descendentes serão poderosos na 
terra; A geração dos justos será abençoada . Bens e riquezas estão em sua 
casa, e a sua justiça dura para sempre. A luz brilhou nas trevas para os 
retos; Ele é gracioso, misericordioso e justo. O homem bom tem 
misericórdia e empresta; Governe seus assuntos com julgamento, 
Portanto, nunca escorregará; Na memória eterna ele será o justo. Você 
não terá medo de más notícias; Seu coração está firme e confia em Jeová. 
Seu coração está seguro; Ele não temerá, até que veja o seu desejo nos 
seus inimigos. Compartilhe, dê aos pobres; A sua justiça dura para 
sempre; Seu poder será exaltado em glória. Os ímpios verão isso e ficarão 
irados; Ele rangerá os dentes e isso será consumido. O desejo dos ímpios 
perecerá. (Salmo 112) 

Seu coração, Leb, está firme, confiando em Jeová. Ele já reteve a Palavra, já tem as experiências 
necessárias para confiar em Deus. 
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Bete . Com o que o jovem limpará seu caminho? Mantendo sua palavra. 
De todo o coração te procurei; Não me deixe desviar dos seus 
mandamentos. Guardei as tuas palavras no meu coração, para não pecar 
contra ti. (Salmo 119:9-11) 

Calebe buscou a Deus de todo o coração e para isso foi necessário guardar a Palavra e esperar 
os 45 anos. Deus testou Israel e muitas coisas aconteceram, mas Calebe permaneceu firme. E 
você não vê Caleb mencionado até que eles entraram em Canaã e Josué diz isso. Caleb tinha uma 
promessa anos atrás e continuou com essa firmeza e coragem. 

Ainda estou tão forte como no dia em que Moisés me enviou; Qual era 
então a minha força, tal é agora a minha força para a guerra, para sair e 
para entrar. (Josué 14:11) 

A palavra forte aqui é Jasak e significa coragem e obstinação no bom sentido. É como um lutador 
de caratê que se mantém firme diante da batalha, Caleb era assim, e não era uma força física, 
era uma determinação espiritual, nada iria movê-lo. A palavra força é Coaj e esta palavra é a 
capacidade que ela nos dá de nos adaptarmos à situação, não importa o que aconteça em nossa 
vida, ela nos mantém firmes. 

Finalmente, meus irmãos, fortalecei-vos no Senhor e na força do seu 
poder. Vista toda a armadura de Deus, para que você possa resistir às 
ciladas do diabo. Pois não lutamos contra a carne e o sangue, mas contra 
os principados, contra as potestades, contra os governantes das trevas 
deste mundo, contra as hostes espirituais da maldade nos lugares 
celestiais. Portanto, vistam toda a armadura de Deus, para que possam 
resistir no dia mau e, tendo acabado com tudo, permanecer firmes. 
Permanecei, portanto, tendo os lombos cingidos com a verdade, e tendo 
vestido a couraça da justiça, e calçados os pés com a prontidão do 
evangelho da paz. Acima de tudo, tomai o escudo da fé, com o qual 
podereis extinguir todos os dardos inflamados do Maligno. E tomai o 
capacete da salvação e a espada do Espírito, que é a palavra de Deus; 
orando em todo tempo com toda oração e súplica no Espírito, e vigiando 
com toda perseverança e súplica por todos os santos; e para mim, para 
que, quando eu abrir a boca, me seja dada uma palavra para revelar com 
ousadia o mistério do evangelho, do qual sou embaixador em cadeias; 
Posso falar dele com ousadia, como devo falar. (Efésios 6:10-20) 

O que vai nos ajudar a nos fortalecer é o Senhor, nosso mestre, dono. Devemos focar nossa 
mente em nosso mestre. Jesus nos comprou com seu Sangue e nós pertencemos a ele. Mas, há 
duas outras coisas, o poder da sua força. A palavra poder está ligada ao Sangue e a palavra força 
é o Espírito Santo. O que precisamos é ter o poder do Sangue de Jesus, se eu falhei, não adianta 
me afastar de Deus, não adianta dizer que não posso, existe o Sangue para me manter firme 
novamente. Mas, também, uma vez que haja algo limpo em nosso coração, o Espírito pode nos 
encher com seu fogo. Em Atos diz, e você receberá poder quando o Espírito Santo descer sobre 
você. O corpo nos foi dado pelos nossos pais, mas a alma e o espírito não são deste mundo, dois 
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terços de nós não somos deste mundo, viemos de uma eternidade, com um propósito, para 
conhecê-lo, para que possamos ser transformados para voltar para casa, este mundo é 
temporário. O mundo não irá satisfazê-los. Em Isaías diz que aqueles que esperam em Jeová 
terão novas forças todos os dias. Esperar em Deus significa não parar de orar, de buscar Deus na 
Palavra e em tantas coisas que Deus nos deu. Deus nos deu 66 livros, os mais preservados da 
humanidade, e os entregou em nossas mãos. Vamos ler a Palavra. Pessoas que não sabem ler e 
chegar lá vão testemunhar contra nós. E há perseguição hoje e na China ou na Coreia, uma mala 
cheia de Bíblias foi levada para baixo da água, e as pessoas choraram quando viram o livro. A 
Palavra de Deus é o que precisamos. Se você não sente Deus, continue orando. Do nada veio o 
Espírito Santo, Deus dá experiência e força para continuar orando. E se Deus não fala com ele 
como Moisés, bem, aí está Calebe, Deus falou com Calebe em seu coração. Ter um 
relacionamento com Deus é mais que suficiente, não preciso de um cargo na Igreja, não preciso 
deste lugar (e não me entenda mal, precisamos sim nos congregar) porque nosso 
relacionamento com Deus é o principal. E lembro que há alguns anos o Senhor me deu um 
princípio de Verdade através de uma genealogia e é por isso que agora os leio com muita 
atenção. 

Os filhos de Calebe, irmão de Jerameel , foram: Mesa, seu primogênito, 
que gerou Zife ; e os filhos de Maressa, pai de Hebrom. E os filhos de 
Hebrom: Corá, Tapua , Requém e Semá. Shema gerou Raham, pai de 
Jorcoam , e Rechem gerou Shammai . Maon era filho de Samai , e Maon 
pai de Beth -sur. E Efá, concubina de Calebe, deu à luz Harã, Mosa e Gazez 
. E Harã gerou Gazez . Os filhos de Jahdai : Regem , Jotão, Gesam , Pelete 
, Efá e Saaf . Maacah, concubina de Caleb, deu à luz Sheber e Tirhana . Ela 
também deu à luz Saaf, pai de Madmana , e Seva, pai de Macbena e pai 
de Gibea . E Acsa era filha de Calebe. (1Crônicas 2:42-49) 

Aqui está um dos muitos filhos de Calen. E Bet -Sur, numa genealogia que nem se entende existe 
um tesouro. A estatura de Jesus é um mapa, um caminho de volta à casa do Pai. E a casa do Pai 
não é o céu, quando chegamos na nova terra ou nos novos céus, bom, ótimo, mas a gente não 
sai de lá, sai da casa do Pai, para lá eu quero voltar, para a Cidade Nova, para o lombos de Deus. 
E vejamos, Calebe está ao nível do altar de bronze, Maressah ao nível da fonte, Hebron ao nível 
do altar de ouro, Rechem está ao nível do candelabro de ouro, Samai ao nível da mesa dos 12 
pães, Maon ao nível da arca da aliança e Bet -Sur, ao nível do propiciatório. Caleb, bem, já vimos 
o seu significado. São 7 filhos, Calebe é sincero, o segredo é confiar em Deus de todo o coração. 
Devemos aproximar-nos do trono da graça com toda a confiança e encontrar ajuda oportuna. O 
tabernáculo tem um altar, e o altar de bronze está vazio, e precisava estar vazio para que 
pudéssemos preenchê-lo com nossos cuidados, preocupações e com o que nos impede de 
confiar Nele. Podemos nos arrepender de todo o coração, render-nos de todo o coração e dar 
graças. a Ele. Deus por tudo. Sacrifícios pelo pecado, completamente queimados e paz. Esse é o 
lugar onde podemos nos render completamente. Maresa significa cume, ou soberania, domínio 
ou principado. E que outro domínio é maior do que o de Jesus, no qual todo joelho se dobrará e 
toda língua confessará. É nas águas do Nome de Jesus que podemos matar aquilo que nos 
domina. Hebron significa sede ou sede da associação, de uma sociedade, de uma empresa, 
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Hebron cai em oração e podemos nos aproximar de Deus, ter comunhão com Deus, com o Pai, o 
Filho e o Espírito. Podemos entrar nessa parceria com Jesus. Requem significa multicolorido, 
diferente ou variando em cor. O que a cor apresenta é luz, quando oramos e temos uma vida de 
oração, isso nos faz ver a cor da Palavra de Deus, o que era só preto e branco agora tem cor na 
Palavra. Samai significa destrutivo, devastar, destruir-se, depor, e está ligado a uma palavra que 
significa estar vestido com roupas ou roupas. Se vejo os princípios da Palavra, agora quero 
praticá-los, mas minha carne se opõe, então me destruo , para poder colocar em prática o que 
Deus quer para mim . A única maneira de nos revestirmos de Jesus Cristo é crucificar-nos. Maon 
significa residência, morada. Esta palavra aparece no Salmo 91, porque fizeste de Deus, que é a 
minha esperança, o Altíssimo, a tua habitação. À medida que destruímos a carne, mais e mais a 
cada dia podemos ver algo de nós mesmos sob a soberania de Cristo. E viver sob a soberania de 
Cristo sobre nós engendra Bet -Sur. Beth é House e South é rock. Aproximemo-nos então com 
confiança do trono da graça, para obter misericórdia, mas a bondade e a misericórdia me 
seguirão todos os dias da minha vida. Sua misericórdia me segue, me persegue, até que Deus me 
alcança, Deus me leva e me devolve para sua casa e na casa de meu Pai há muitas moradas. 
Obrigado Jesus. Se aprendemos alguma coisa, vamos nos levantar e agradecer a Deus. 
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Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor os abençoe! 

 


